

شركة الاستثمار الوطنية
NATIONAL INVESTMENTS COMPANY

التاريخ: 2015 / 3 / 30

إشارة رقم: 25-3-1273

السيد/فالح عبد الله الرقبة
المدير العام
سوق الكويت للأوراق المالية
دولة الكويت

تحية طيبة وبعد ،

الموضوع : البيانات المالية كما في 31 ديسمبر 2014

بالإشارة الى الموضوع أعلاه ، نود احاطتكم علما بأن مجلس ادارة الشركة في اجتماعه المنعقد يوم الاثنين الموافق 2015/03/30 ، قد قرر المصادقة على البيانات المالية للشركة للسنة المالية المنتهية في 2014/12/31 .

وتفضلوا بقبول فائق التحية والاحترام ، ، ،

أحمد عبد القادر محمد
مساعد المدير العام
للشؤون المالية والإدارية



شركة الاستثمار الوطنية
NATIONAL INVESTMENTS COMPANY
27

ع/ن/س ك

نموذج إعلان البيانات المالية السنوية للشركات المدرجة في سوق الكويت للأوراق المالية
Annual Financial Statements Disclosures form of the Companies Listed in Kuwait Stock Exchange

- * End of fiscal year in : 2014/12/31 : السنة المالية المنتهية في *
- * Company's Name : شركة الاستثمارات الوطنية ش.م.ك.ع. : اسم الشركة
National Investments Company K.S.C.P.
- * Company's code : 204 : رمز الشركة
- * Company's Number : 310 : رقم الشركة
- * Activity/ Main activities of the company : النشاط الرئيسي/ الأنشطة الرئيسية للشركة :

(استثمارات عقارية، خدمات مالية، الاستثمار في الأدوات المالية، إدارة الصناديق والمحافظ)
(Real estate investments, financial services, investments in financial instruments, funds & portfollos management)



شركة الاستثمارات الوطنية
NATIONAL INVESTMENTS COMPANY

نود بإقتناعكم بأن مجلس إدارة الشركة قد اجتمع يوم الاثنين الموافق 30 / 03 / 2015 في تمام الساعة 1:30 ظهراً ، و اعتمد البيانات المالية السنوية للشركة للسنة المالية المنتهية في 31 / 12 / 2014 ، وفقاً لما يلي :-

We would like to inform you that the Company's board of directors has held a meeting on 30/03/2015 at 1:30 pm, and has approved the Company's annual financial statements for the fiscal year ended at 31/12/2014 in accordance to the following :

1) Annual Financial Statements :

1) البيانات المالية السنوية للشركة :

نسبة التغير %	السنة المالية للمنتهية في 2013/12/31 (السنة المقارنة) المبالغ بالدينار الكويتي	السنة المالية المنتهية في 2014/12/31 (السنة الحالية) المبالغ بالدينار الكويتي	نسبة التغير %	الربع الرابع - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 2013/12/31 (الفترة المقارنة) المبالغ بالدينار الكويتي	الربع الرابع - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 2014/12/31 (الفترة الحالية) المبالغ بالدينار الكويتي	البيان Statement
Change %	Fiscal year ended at 2013/12/31 (Comparative year) Amounts in Kuwaiti Dinars	Fiscal year ended at 2014/12/31 (Current year) Amounts in Kuwaiti Dinars	Change %	Fourth quarter-three month period ended at 2013/12/31 (Comparative period) Amounts in Kuwaiti Dinars	Fourth quarter-three month period ended at 2014/12/31 (Current period) Amounts in Kuwaiti Dinars	
9%	6,152,599 7 fils	6,676,450 8 fils	-38%	2,632,033 3 fils	1,627,815 2 fils	Consolidated Statement of Income بيان الدخل المجموع صافي الربح / (الخسارة) * Earnings per share - fils ** ربحية / (خسارة) السهم - فils
19%	19,901,862	23,779,399	37%	6,697,865	9,156,819	Statement of Revenue & Operating Profit إجمالي الإيرادات التشغيلية صافي الربح / (الخسارة) التشغيلي
-18%	8,266,138	6,782,268	-102%	3,302,720	(81,417)	Statement of Financial Position بيان المركز المالي الموجودات المتداولة إجمالي الموجودات المطلوبات المتداولة إجمالي المطلوبات إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total equity attributable to the owners of the parent Company
-7%	61,066,585	56,543,964				Current Assets
-1%	208,458,600	207,351,809				Total Assets
103%	5,084,128	10,345,905				Current liabilities
80%	7,112,656	12,794,483				Total liabilities
-3%	189,182,939	183,956,750				

* Net profit (loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company

*صافي الربح (الخسارة) هو الخاص بمساهمي الشركة الأم.

** Basic Earnings per Share

** ربحية (خسارة) السهم الأساسية.

* يعود سبب الإرتفاع / (الإنخفاض) في صافي الربح / (الخسارة) إلى :-

* The increase (decrease) in the net profit/(loss) is due to the followings:

صافي الربح للسنة المنتهية في 2014/12/31 والسنة المنتهية في 2013/12/31 هو 6,677 ألف دينار كويتي و 6,153 ألف دينار كويتي. السبب الرئيسي للإرتفاع هو الإيرادات الأخرى خلال الربع الرابع المنتهي في 2014/12/31.

Net profit for the years ended 31/12/2014 and 31/12/2013 are KD 6,677 thousands and KD 6,153 thousands respectively. The main reason for the increase is the Other income during the 4th quarter ending 31st Dec 2014.

* بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 2,813,369 دينار كويتي

* Total revenues realized from dealing with related parties amounting to KD 2,813,369

* بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 1,081,413 دينار كويتي

* Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting to KD 1,081,413

2) Company's Operating Revenues:

(2) الإيرادات التشغيلية للشركة :

الربع الرابع - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 2013/12/31 (الفترة المقارنة) Fourth quarter- three month period ended at 2013/12/31 (Comparative period)		الربع الرابع - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 2014/12/31 (الفترة الحالية) Fourth quarter- three month period ended at 2014/12/31 (Current period)		النشاط Activity
النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	
78%	5,197,226	60%	5,454,705	الاستثمار Investment
2%	136,093	1%	133,407	الخزينة Treasury
8%	556,404	29%	2,638,332	عقارات Real Estate
12%	808,142	10%	930,375	إدارة الموجودات والاستشارات Asset Management & Advisory



شركة الاستثمار الوطنية
NATIONAL INVESTMENTS COMPANY

السنة المالية المنتهية في 2013/12/31 (السنة المقارنة)		السنة المالية المنتهية في 2014/12/31 (السنة الحالية)		النشاط
Fiscal year ended at 2013/12/31 (Comparative year)		Fiscal year ended at 2014/12/31 (Current year)		Activity
النسبة الى إجمالي الإيرادات	المبلغ بالدينار الكويتي	النسبة الى إجمالي الإيرادات	المبلغ بالدينار الكويتي	
Percentage to total revenues	Amount in Kuwaiti Dinars	Percentage to total revenues	Amount in Kuwaiti Dinars	
69%	13,683,570	66%	15,682,876	الاستثمار Investment
2%	478,672	1%	264,510	الخزينة Treasury
9%	1,692,850	17%	4,078,874	عقارات Real Estate
20%	4,046,770	16%	3,753,139	ادارة الموجودات والاستشارات Asset Management & Advisory

* يقصد بالإيرادات التشغيلية جميع الإيرادات الناتجة عن الأنشطة الرئيسية للشركة وذلك وفقاً لمعايير المحاسبة الدولية .
* Operating revenues represents all revenues resulting from the Company's main activities recognized in accordance with the international Accounting Standards.

(3) تفاصيل (التحفظات / التأكيدات على بعض الجوانب / الفقرات توضيحية) الواردة في
تقرير مراقبي الحسابات :

**3) Details of:(qualifications, emphasis of matters and explanatory paragraphs)
included in the auditors' report:**

لا يوجد.



شركة الاستثمار الوطنية
NATIONAL INVESTMENTS COMPANY

27

4) Board of director's recommendations

4) توصيات مجلس الإدارة :

أوصى مجلس إدارة الشركة بإجراء التوزيعات التالية عن السنة المالية المنتهية في 2014/12/31 علماً بأن هذه التوصية تخضع لموافقة الجمعية العامة والجهات الرقابية المختصة.


The Company's board of directors recommended to proceed with the following distributions for the fiscal year ended 31/12/2014. These recommendations are subject to the approval of the shareholder's at the annual general assembly and the specialized regulating authority.

6 فلس كويتي لكل سهم 6 Kuwaiti fils per share	6% من القيمة الإسمية للسهم 6% of par value	توزيع أرباح نقدية Distribution of cash dividends
---	--	---

* مصدر التوزيعات : سيتم توزيع الأرباح النقدية من الأرباح المحققة في السنة الحالية المنتهية في 2014/12/31.

* Source of distributions:

The cash dividend will be distributed out of profits generated during the current year ended 31/12/2014.


توقيع وحتم الشركة

Company's signature and seal


شركة الاستثمار الوطنية
NATIONAL INVESTMENTS COMPANY
27